

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Dari hasil penelitian di lapangan dan analisa teori yang penulis lakukan. Maka penulis menyimpulkan bahwa:

1. Mekanisme pemberian bonus pada produk Tabungan Muamalah di Bank Syari'ah Mu'amalah Cilegon dengan menggunakan akad *wadi'ah yadu dhamanah* dalam produk dari penghimpun dana berupa tabungan muamalah pada pelaksanaannya dilakukan berdasar kepada aturan yang sudah ditetapkan oleh DSN MUI dan Otoritas Jasa Keuangan (OJK) tentang penyimpanan dana pihak ketiga berupa tabungan. Selain itu pada pelaksanaannya produk tersebut juga sudah sesuai dengan syarat, rukun dan karakteristik dari akad yang digunakan yaitu akad *wadi'ah yadu dhamanah*. Dalam pelaksanaan pada produk tersebut bank memberikan imbalan kepada nasabah berupa bonus sebagai balas jasa dari pihak bank terkait nasabah yang sudah menyimpan dananya, bonus diperoleh dari pendapatan utama yang berasal dari penyaluran dana berupa pembiayaan kepada nasabah debitur, adapun presentasi besaran bonus yang akan diterima oleh nasabah ini di berikan tidak di perjanjikan di awal, bonus akan masuk secara otomatis kedalam buku tabungan, semua pelaksanaan pemberian bonus tergantung kepada pendapatan pihak bank yang dalam penyalurannya berdasarkan kebijakan Bank Syari'ah Mu'amalah Cilegon.

2. Implementasi dari produk Tabungan Muamalah yang menggunakan Akad *Wadi'ah yadu dhamanah* di Bank Syari'ah Mu'amalah Cilegon pada praktiknya sudah sejalan dengan fatwa DSN MUI No.02/DSN-MUI/IV/2000 yang mengatur tentang tabungan *wadi'ah* yang menyebutkan bahwa untuk pemberian bonus/imbalan tidak ada yang diisyaratkan, kecuali dalam bentuk pemberian (*'athaya*) yang bersifat sukarela dari pihak bank.

B. SARAN

Dari hasil penelitian yang dilakukan penulis berdasarkan kesimpulan di atas, maka penulis menyampaikan saran kepada para pihak yang terkait yaitu:

1. Bagi pihak Bank Syari'ah Mu'amalah Cilegon terus tingkatkan kualitas pelayanan produk penghimpun dana dan/atau tabungan agar nasabah mendapatkan kepuasan yang baik, selalu amanah dalam mengelola dana simpanan dan tetap mempertahankan prinsip syariat islam.
2. Bagi para calon nasabah di harapkan untuk lebih cermat dalam memilih lembaga keuangan syari'ah agar dana yang dititipkan nasabah dapat tersalurkan dengan baik ditangan lembaga keuangan yang amanah. Mari bersama gaungkan semboyan Bank Syari'ah Mu'amalah Cilegon "Riba bikin hidup sengsara, ekonomi bikin hidup berkah. Ayo hijrah ke Bank Syari'ah bersama kita bangun kemandirian ekonomi umat".